

<b>Medio</b>	Canal 7 TVN
<b>Fecha</b>	13-12-2011
<b>Mención</b>	Juan Eduardo García Huidobro, decano de la Facultad de Educación se refiere a las críticas a la PSU.

### **Resurgen las críticas a la PSU tras una nueva jornada de rendición**

Canal 7 TVN Programa: 24 Horas Central

Los datos ya están lanzados. Este martes terminó de rendirse la PSU con una asistencia del 87,5% de los inscritos en las tres pruebas que son obligatorias. Como todos los años, las críticas al examen de selección volvieron a surgir. Habla: - Estudiantes. - Gabriel Boric. Presidente Fech. - Juan Eduardo García-Huidobro. Decano de Educación U Alberto Hurtado. - Jorge Manzi. Experto del Comité PSU. - Noam Titelman. Presidente Feuc. - Alumnos piden prueba más completa. - Felipe Bulnes. Ministro de Educación. - Juan Manuel Zolezzi. Vicepresidente de Consejo de Rectores.  
Mención: Universidad Católica, Mineduc.